

ACTA N° 07 CONSEJO ORDINARIO DE FACULTAD Fecha 31 de mayo de 2017

Presidida por el Sr. Decano Dr. Gustavo Zúñiga N., se da inicio a la sesión de Consejo de Facultad a las 15:30 h., con la presencia de:

Vicedecano de Investigación y Postgrado : Dr. Rodolfo Madrid M.

Vicedecana de Docencia y Extensión : Dra. Leonora Mendoza E.

Directora del Dpto. de Ciencias del Ambiente : Dra. Brenda Modak C.

Director del Dpto. de Química de los Materiales : Dr. Jorge Pavez I.

Directora del Dpto. de Biología

Consejero del Dpto. de Química de los Materiales : Dr. Juan Guerrero N.

Consejero del Dpto. de Biología

Representante de los Funcionarios

Secretaria Académica : Dra. Carmen Pizarro A.

Presentación de excusas: Se excusa de asistir La Dra. Carolina Aliaga, Consejera del Dpto. de Ciencias del Ambiente.

: Dra. Milena Cotoras T.

: Dr. Renato Chávez R.

: Sra. Claudia Hidalgo H

TABLA:

- 1. Aprobación Acta Ordinaria N° 06, año 2017.
- 2. Cuenta Sr. Decano, Dr. Gustavo Zúñiga N.
- 3. Reubicación de académicos jerarquizados por la Facultad.
- 4. Propuesta Director para el Programa de Doctorado en Biotecnología
- 5. Contratación y ampliación de horas de profesores por hora para segundo semestre 2017.
- 6. Varios.



Punto Nº 1 de la Tabla – Aprobación Acta Ordinaria N°06, año 2017.

Se aprueba el acta del Consejo de Facultad, correspondiente a la sesión ordinaria N° 06, de fecha 17 de mayo de 2017.

Punto Nº 2 de la Tabla – Cuenta Sr. Decano Dr. Gustavo Zúñiga N.

- El Sr. Decano informa que en reunión del Sr. Rector con los Decanos, se abordó el tema referido a la carta de la Federación de Estudiantes, en que solicitan fijar plazos para la discusión del Estatuto Orgánico del año 2008, tema que fue postergado en el Consejo Académico pasado, en espera de la normativa del gobierno sobre la Ley que Regula las Universidades Estatales. Los Decanos, estuvieron de acuerdo en definir un itinerario para reestáblecer la discusión sobre este tema y manifestaron su conformidad en abrir canales de diálogo entre los estudiantes y las autoridades universitarias.
- En relación al punto anterior, el Sr. Decano informa que se realizó un Consejo Académico Extraordinario para tratar la solicitud de la Federación de Estudiantes, quienes manifestaron la necesidad de establecer un cronograma para la discusión del Estatuto Orgánico del año 2008 y se dé inicio al proceso de discusión de las normas comunes. Se espera tener más información sobre las normas que van a regular las universidades estatales el jueves 1 de junio, durante la cuenta anual de la Presidenta de la República.
- Otro tema tratado en la reunión del Sr. Rector y los Decanos, fue en relación al paro de los estudiantes de la Facultad de Humanidades debido a la extensión de tiempo que ha tomado la resolución de los sumarios que están abiertos para dos académicos de esa Facultad. El Rector informa que el proceso de los sumarios aún está en marcha y mientras no se emita una resolución no se puede tomar ningún tipo de medidas en relación a los académicos afectados.



- El Sr. Decano informa que el martes 30 de mayo, un grupo de estudiantes se manifestaron de forma violenta frente a la salida oriente del edificio de Casa Central, rompiendo varios vidrios, generando un conflicto por alrededor de una hora y media. La Federación de Estudiantes repudió este hecho, sin asumir responsabilidad por los daños causados. Por su parte, el Rector informó que hay gente reconocida participando de estos actos de violencia a los que se les realizará un sumario y se cursará una querella criminal por los daños físicos y psicológicos causados.
- En relación a temas concernientes a la Facultad, el Sr. Decano informa que el Sr. Daniel Valdés elaboró un informe sobre la situación actual de las campanas, tanto de los laboratorios de docencia como de investigación. El Sr. Decano indica que solicitará a Prorrectoría los recursos para realizar las reparaciones de las campanas.
- El Sr. Decano informa que se está elaborando presupuesto para aislar el área de contaminación producida por los compresores que operan en el subterráneo.
- En relación a la situación eléctrica de la Facultad, el Sr. Decano informa que la semana pasada el ingeniero eléctrico de Administración de Campus visitó las dependencias de la Facultad y solicitó los planos eléctricos de la Facultad, indicando que los académicos señalen sus requerimientos eléctricos. A partir de lo anterior, se programarán los arreglos de acuerdo a la normativa.
- El Sr. Decano informa que se está evaluando un proyecto que contempla poner cubierta por todo el entorno del techo del edificio central de la Facultad para eliminar el problema suscitado por el anidamiento de palomas.
- El Sr. Decano da la bienvenida a la Srta. Karin Lizama, representante de los estudiantes, presente hoy en este Consejo como visita y que se incorporará oficialmente a partir del próximo Consejo.



Punto Nº 3 de la Tabla – Reubicación de académicos jerarquizados por la Facultad.

 La Dra. Brenda Modak en concordancia con el Consejo de Departamento de Ciencias del Ambiente (Acta N° 02 del 25 de mayo de 2017) solicita se autorice la reubicación de la Dra. Paula Zapata y del Dr. Mauricio Yáñez desde la VRIDEI al Departamento de Ciencias del Ambiente de la Facultad de Química y Biología, indicando que ambos académicos ya han sido jerarquizados por la Facultad y llevan más de seis años trabajando en ésta.

<u>Acuerdo</u>: El Consejo de Facultad aprueba solicitar reubicación de la Dra. Paula Zapata y del Dr. Mauricio Yáñez desde la VRIDEI al Departamento de Ciencias del Ambiente de la Facultad.

Punto Nº 4 de la Tabla – Propuesta Director para el Programa de Doctorado en Biotecnología.

- El Sr. Decano informa que el Comité del Programa de Doctorado en Biotecnología en reunión extraordinaria realizada el día 25 de mayo de 2017, donde asistieron todos sus miembros, decidieron por unanimidad proponer como Directora de dicho programa a la Dra. Gloria Levicán. El Sr. Decano solicita al Consejo que se pronuncie al respecto. Los Consejeros manifiestan estar de acuerdo.
- El Sr. Decano deja constancia en la presente sesión que se nombra como Directora del Programa de Doctorado en Biotecnología a la Dra. Gloria Levicán.



Punto Nº 5 de la Tabla – Contratación y ampliación de horas de profesores por hora para primer semestre 2017.

- La Dra. Milena Cotoras solicita aumento de horas al profesor Sebastián Beltrán para realizar docencia de servicio a la Facultad de Ciencias Médicas y solicita además incorporación (nombramiento nuevo) de la profesora Claudia Carballo por renuncia de la profesora Karina Bravo a contar del 1 de junio de 2017.
- Acuerdo: El Consejo de Facultad aprueba la solicitud del Departamento de Biología de aumentar las horas de clases al profesor Sebastián Beltrán e incorporación de la profesora Claudia Carballo a contar del 1 de junio de 2017.

Punto Nº 5 de la Tabla - Varios

- La Dra. Brenda Modak consulta de quien depende dotar de uniforme a personal de aseos contratados vía SDT. El Sr. Decano indica que va a consultar por esta situación.
- El Dr. Renato Chávez hace ver la situación delicada en que se encuentra la Universidad de Chile debido a la suspensión de los fondos de proyectos CONICYT por tener informes pendientes atrasados sin rendir como entidad patrocinante. El Dr. Chávez hace un llamado a revisar situación en este aspecto de la USACH.
- La Sra. Claudia Hidalgo consulta si se ha realizado la reunión de Decanato con los Directores previo a la reunión con el Departamento de Desarrollo de Personal, en el marco de la solicitud de los funcionarios por aumento de grado. El Sr. Decano indica que está coordinando dicha reunión para acordar mecanismos de cómo enfrentar este tema ante el Departamento de Recursos Humanos, enfatizando que se reconozca nuestra particularidad como Facultad.



- La Sra. Claudia Hidalgo consulta por espacio físico que ocupará la Sra. Margarita Victoriano debido a que asume en su nuevo cargo de Analista de Gestión Administrativa el 1 de junio. La Sra. Hidalgo indica además que hay un espacio que ellos están cuestionando y que corresponde al que en estos momentos está ocupando la Sra. Betsy Saavedra, que correspondería ocupar a la Sra. Jeanette Espíndola, que es donde funcionaba antiguamente Asistencia Técnica. El Sr. Decano indica que aún está analizando diferentes posibilidades de donde ubicar a la Sra. Victoriano y que durante esta semana conversó esta situación personalmente con ella.
- La Dra. Leonora Mendoza indica que llegó solicitud de la planeación docente correspondiente al segundo semestre de 2017, indicando que se está en espera que lleguen las solicitudes de docencia de servicio. Por parte de la Facultad, los requerimientos ya fueron enviados. Durante esta semana se trabajará con los Jefes de Carrera para programar las asignaturas propias y se informará a los Directores. La Dra. Mendoza indica además que Registro Académico está exigiendo que se realice solicitud formal de salas para docencia.
- La Dra. Brenda Modak solicita ver la posibilidad de poner luces de emergencia en la salida sur del tercer piso en Química Orgánica.



Se cierra la sesión a las 17:00 h.

Dr. Gustavo Zúñiga N. Presidente

Dra. Brenda Modak C. Directora Dpto. Ciencias del Ambiente Dr. Jorge Pavez I.
Director Dpto. Química de los Materiales

Dra. Milena Cotoras T. Directora del Dpto. de Biología

Dr. Juan Guerrero N. Consejero Dpto. de Química de los

Materiales

Dr. Renato Chávez R. Consejero Dpto. de Biología